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Reunião presencial na sala A-343 do IF, sob a presidência do diretor, Prof. Nelson Braga. 
 
Membros Presentes: Nelson Ricardo de Freitas Braga (Diretor), Marcelo Paleólogo E. de F. Santos, Sandra Filippa 
Amato, Marcelo Martins Sant’Anna e Elis Helena de Campos Pinto Sinnecker  (respectivamente, Chefes do 
Departamento de Física Matemática, Física Teórica, Física Nuclear e Suplente do Departamento de Física dos 
Sólidos); Raimundo Rocha dos Santos, Leandro Salazar de Paula (Representantes dos Professores Titulares); José 
Helder Lopes e Murilo Santana Rangel (Representantes dos Professores Associados); Daniela Szilard Le Cocq D 
Oliveira e Camilla Ferreira de Sá Codeço (Representantes dos Professores Adjuntos); Larissa Maria Inácio Pereira 
(Representante discente da Pós-graduação);  
 
Início: 10h 
O Professor Nelson deu início à reunião esclarecendo que inicialmente foi divulgada uma pauta que continha o 

assunto de convênio entre a Pós-graduação do IF com o Instituto de Matemática Pura e Aplicada (IMPA), porém foi 

resolvido adiar a deliberação do assunto, para que os membros da Congregação pudessem ter mais tempo para 

analisar a proposta e que provavelmente, o assunto será encaminhado na pauta da próxima congregação ordinária 

do IF. Em seguida passou a palavra ao prof. Raimundo, relator do 1º item. 

 

PAUTA: 

Item 1:  Análise da solicitação de afastamento do Prof. Germano Maioli Penello, com parecer do Conselho 
Científico. Relator: Prof. Raimundo Rocha dos Santos - (Anexo 1); 
Prof. Raimundo leu a ata do Conselho Científico do IF e prof. Nelson mencionou que o prof. Germano foi 
coordenador do mestrado profissional de ensino e que sempre contribuiu com grande dedicação ao IF. Profa. Elis 
acrescentou que o afastamento contribuirá com novas experiências que serão adquiridas junto ao Departamento 
de Física de Materiais e Mecânica do Instituto de Física da Universidade de São Paulo, complementando as 
experiências já vividas pelo prof. Germano aqui no IF. 
 
Colocada em votação a solicitação de afastamento foi aprovada por unanimidade dos membros presentes. 
 
 
 
Item 2: Análise da proposta do Núcleo Docente Estruturante do Curso de Bacharelado em Física para ajustar as 
atividades aceitas como Atividades Acadêmico-Científico-Culturais, na categoria de Atividades de 
Aperfeiçoamento e Enriquecimento Cultural. Relatora: Profa. Erica Ribeiro Polycarpo Macedo (Anexos 2 a 3); 
Profa. Erica explicou que as atividades são divididas em 4 (quatro) categorias e que os alunos têm que completar 
70 horas, sendo que em pelo menos 3 (três) categorias. Informou que a 4ª categoria, a Atividade de 
Aperfeiçoamento e Enriquecimento Cultural, seria uma categoria para que o aluno tivesse experiências reais de 
enriquecimento cultural, não somente focadas na área da Física. Na última reunião do NDE, os membros 
concordaram que essa categoria deveria ser ampliada para realmente cumprir o objetivo da categoria. Com isso, 
apresentou as modificações que constam no anexo 2.  
  
Colocada em votação a proposta foi aprovada por unanimidade dos membros presentes. 
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Item 3: Assuntos Gerais 
Antes de encerrar a reunião, prof. Nelson informou sobre a situação da internet do prédio novo do IF. Temos uma 
verba pública administrada pela COPPETEC, porém sujeita às regras da Administração Pública. O funcionário 
Vinícius Ferrão tem nos ajudado bastante em termos de escolha de equipamentos/configuração mais segura para 
que a internet funcione bem. Foi feito um levantamento de preços com pelo menos 3 (três) empresas, que nos 
enviaram preços muito altos e ainda temos a perspectiva de haver uma 4ª empresa, a qual a Direção está 
aguardando o envio de uma nova proposta. 
Informou também que desde o ano passado, a Reitoria concordou em pagar o cercamento da quadra do CCMN, 
mas primeiramente o ETU tem que fazer um estudo técnico preliminar e o processo ficou parado durante algum 
tempo, mas que a Direção está cobrando o andamento. 
A Discente Larissa, representante da pós-graduação, sugeriu que todas as informações sobre o prédio novo fossem 
divulgadas para todo o IF, pelo menos 1 (uma) vez ao mês. Prof. Leandro sugeriu que essas informações sejam 
divulgadas pela Ccom.  
 
 
 
 
 
 

 
Nada mais havendo a tratar, a sessão foi encerrada às 10h45min, tendo como secretária da Congregação Renata 
Borges  Leal. 
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